

200 cochons meurent dans un brasier

: 2021-11-13



Un important incendie a ravagé une ferme porcine à Saint-Alban, dans la région de la Capitale-Nationale, samedi. 200 cochons y ont perdu la vie.



[Lila Dussault La Presse](#)

L'une des quatre ailes de l'usine a complètement brûlé. Les trois autres ailes, mesurant près de 100 mètres de longueur, ont réussi à être épargnées. Il est estimé que 200 cochons ont perdu la vie.

« Quand on est arrivé, il n'y avait déjà aucun signe de vie dans cet îlot-là, donc on a concentré notre énergie à éviter la propagation vers les autres îlots », explique Richard Thibault, directeur du Service incendie de Saint-Marc-des-Carières.

Les services d'incendie ont reçu l'appel vers 6 h 15 du matin. L'intervention a nécessité entre 60 et 70 pompiers et huit services incendie, selon Richard Thibault. Sept camions-citernes ont aussi été déployés.

La Sûreté du Québec était sur les lieux pour gérer la circulation routière, perturbée par la fumée, a spécifié Louis-Philippe Bibeau, sergent aux communications de la Sûreté du Québec.

Les dommages pour l'entreprise sont évalués à 1,5 million de dollars. Personne n'a été blessé.